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Somos na realidade salvos pela fé? Não. Somos salvos pela graça através da fé. A fé é apenas
o canal pelo qual recebemos a graça de Deus. É a mão que se estende e recebe a dádiva do
Seu amor. Em hebreus, 11:1, lemos: "Ora, a fé é a certeza de cousas que se esperam, a
convicção de fatos que se não vêem." Ter fé é confiar com plenitude.  

  

Nunca estive no Polo Norte, porém acredito que existe um Polo Norte. Como sei? Sei por que
alguém me disse. Li sobre ele em um livro de história, vi um mapa em um livro de geografia e
acredito nos homens que escreveram estes livros. Eu o aceito pela fé. A Bíblia diz: "... a fé vem
pela pregação e a pregação pela palavra de Cristo" (Rm. 10:17). Acreditamos no que Deus tem
a dizer sobre a salvação. Aceitamos sem questionar. Martinho Lutero traduziu Hebreus 11:27
da seguinte forma:

  

"Permaneceu fiel Àquele que não via como se O visse." Não se trata de uma qualidade peculiar
e misteriosa pela qual precisamos lutar. Jesus disse que devemos ser como as crianças, e, da
mesma forma que as crianças confiam nos pais, também devemos confiar em Deus.

  

Suponha que eu estivesse dirigindo por uma estrada a 80 km por hora e chegasse ao topo de
uma montanha. Será que eu frearia de imediato, pararia o carro, saltaria, caminharia até o topo
da montanha e faria uma inspeção para ver se a estrada prosseguia? Não, eu não faria isto.
Confiaria no departamento de estradas de rodagem daquele estado em que eu estivesse
dirigindo. Continuaria em uma velocidade normal, tendo certeza que a estrada prosseguia,
mesmo que não pudesse vê-la. Eu a aceitaria pela fé. O mesmo acontece com a fé salvadora
em Cristo!
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